



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contact : redaction@mines-ales.fr

Mai 2023

IMT MINES ALES VICTORIEUSE POUR LA 37 EME FOIS AU CARTEL !

Pour sa 48^{ème} édition, le « Cartel » a été organisé à Alès du 27 au 30 avril 2023. IMT Mines Alès a une fois de plus brillé et s'est retrouvée au sommet du classement pour la 37^{ème} fois depuis la création de la compétition.

Ils étaient près de 1800 à venir de la France entière et du Maroc pour cette compétition sportive, qui au-delà de la recherche de performance, cherche à faire se réunir les élèves des écoles de notre réseau.

L'événement était décomposé en plusieurs temps forts : comme aux Jeux Olympiques, les participants ont défilé dans le cœur de la ville d'Alès, avant d'arriver dans les arènes du Tempéras pour officiellement ouvrir cette 48^{ème} édition. Les jours suivants, sportifs et supporters étaient répartis dans divers stades, gymnases et terrains de sport de l'agglomération d'Alès et ce sont au total 14 sports qui ont été représentés cette année (handball, basketball, volleyball, football, rugby, athlétisme, cross, natation, tennis de table, tennis, badminton, escalade, pétanque et spike).

Outre le succès de la délégation alésienne, cet événement a révélé également une autre belle victoire : celle de l'organisation de nos élèves. Ils se sont démenés pour accueillir ces 11 délégations pour leur faire vivre la meilleure compétition possible, avec le soutien des 200 bénévoles élèves et membres du personnel de l'école, d'Alès Agglomération et des partenaires du Cartel.

« Ce Cartel avait une importance, c'était celui de l'année des 180 ans d'IMT Mines Alès, déclare Assia Tria, directrice de l'école. Je suis très heureuse que nos élèves aient conservé leur titre et je suis d'autant plus fière en tant qu'Alésienne. »

Pour en savoir plus sur le Cartel 2023 : <https://www.cartel-ales.fr/>